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        #693 Коды, матрицы, энергии,  вибрации.  Калачакра и ЛиШиони в прямом
эфире.
 
          03 августа 2024 года
 
        Ирина  Подзорова  –  контактёр  с  внеземными  цивилизациями,  с
тонкоматериальными цивилизациями и с Духовным миром;
        Максим  Русан  –  руководитель  Проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и
Физического Развития;
        Дмитрий  Рябов  - контактёр  с  внеземными  цивилизациями,  основатель  проекта
«Кассиопея. Коды»;
        Калачакра – гуманоид, представитель Антивселенной;

ЛиШиони – представитель планеты Шимор, специалист по Астральному миру и
его взаимодействиям с материальным миром.

 
00:00 Начало видео.
 
00:01 Вступительное слово Дмитрия Рябова.

        Дмитрий: Посылаю Свет Любви всем нашим зрителям, независимо от их позиции,
от их отношения к нам, к нашему Проекту! Посылаем всем Свет нашей Любви!

Итак,  меня  зовут  Дмитрий,  я  являюсь  основателем  и  руководителем  проекта
«Кассиопея. Коды», это проект по расчёту личного кода через ФИО и дату рождения. О
том, что это за проект и обо мне, есть конференция #571 и недавняя конференция #683, вы
можете их посмотреть, там мы уже ответили на часть вопросов.
        Я  хочу  сказать  коротко,  что  пришёл  в  Проект  «Кассиопея»,  случайно  увидев
отрывок интервью Ирины Подзоровой на канале «Кассиопея» в интернете, моментально
захотел  стать  волонтёром,  потом  стал  админом,  проходил  много  сеансов,  прошёл
обучение в Школе контактёров в Воронеже у Ирины Подзоровой, где были настроены мои
контакты, установлена матрица Бурхада.  После этого обучения и трансформации через
меня как контактёра кураторы начали передавать алгоритмы расчёта личного кода. Этот
расчёт мы организовали через бот в Телеграм, всё работает очень быстро, практически
моментально – как в Духовном мире: только человек ввёл ФИО после доната – и сразу
получает расчёт с подробным описанием.
        Помимо расчёта  личного  кода,  состоящего  из  четырёх  блоков,  кураторы  позже
стали  передавать  матрицы  осознанности,  матрицы  стройности.  Мы  стали  проводить
марафоны, курсы, а с недавнего времени – ещё и сеансы, и прямые эфиры.

Искренне  благодарю  Проект  «Кассиопея»,  кураторов,  наставников,  волонтёров,
Ирину,  Максима  за  такие  трансформации,  которые произошли  за  четыре  с  половиной
года, за наши достижения, за открытые возможности! Я всех искренне благодарю и на
этой ноте хотел бы начать наш эфир.
        Максим:  Дима,  я  забыл сообщить  очень  важную  новость:  у  нас  в  Воронеже в
Центре «Кассиопея» есть вакансия волонтёра с предоставлением проживания и питания:
требуется девочка, чтобы помогать создавать в Центре красоту! Девчата, если у вас есть
желание присоединиться к команде Проекта «Кассиопея», пожить вместе с нами в Центре,
посмотреть  бытность  нашего  Центра,  я  вас  жду!  Звоните,  пожалуйста,  по  номеру
телефона:  +7-988-910-0040. Я не знаю, есть ли там у Елены заявки на волонтёрство, я
знаю  только,  что  нам  нужна  адекватная  девочка-волонтёр,  которая  будет  помогать
создавать красоту в нашем Центре.

Ребята, всем спасибо! Ещё раз извини, Дима, что перебил.
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        03:12 Уровень Духа при воплощении.
        Дмитрий:  Итак,  друзья,  я  хочу  задать  первый  вопрос  кураторам,  которые
присутствуют с нами на прямом эфире: играет ли какую-либо роль духовный уровень при
рождении ведущего-нумеролога, мастера сеансов?

Почему такой вопрос возник? Мой уровень при рождении третий – да я ни от кого
этого не скрываю, – и вот однажды я получил такой вопрос или претензию: как и чему я
могу научить людей, которые выше уровнем, как я могу вообще их учить? Важен ли для
мастера  уровень  Духа  при  рождении,  или  важен  только  текущий  уровень?  Вот  такой
вопрос.
        Ирина: Калачакра,  представитель  Антивселенной,  всех  приветствует:
приветствует  тебя,  Дмитрий,  приветствует  всех  наших  зрителей,  приветствует  тебя,
Максим, и меня тоже поприветствовал.
        (Калачакра) Уровень Духа при воплощении играет только кармическую роль. Он
показывает  состояние  духовной  сущности  в  момент  воплощения  и  её  кармические
наработки за предыдущую жизнь. Часто, практически всегда, бывает так, что Дух меняет
свой уровень при каждом воплощении в противоположных направлениях.

Уровень Духа при воплощении на Земле отражает только последний его уровень,
но не отражает весь его духовный опыт: это уровень, которого Дух достиг в предыдущем
воплощении, а до этого он мог быть, например, намного выше.
        Максим: А мне вот интересно, что может дать Дух третьего уровня тем Духам,
которые с высших уровней? У нас руководители некоторых проектов с третьего уровня, с
четвёртого уровня, с шестого уровня (Архонтов), и мне хочется, чтобы люди подумали,
что они дают им?
        Ирина  (Калачакра): Что может дать Дух с третьего уровня? Всё дело в том, что
третий уровень – это уровень воплощения. Дух, который повысил свои вибрации, повысил
свой  уровень,  прошёл  опыт  развязывания  своих  кармических  узлов  и  растворения
негативных  блоков,  может  дать  опыт  прохождения  таких  же  жизненных  уроков  и
повышения своих вибраций другим людям. Он может дать то, чем обладает сам, – свой
опыт.
        Дмитрий: Большое спасибо за ответ! Я примерно так и предполагал, что текущий
уровень не статичен, он динамично меняется. Когда я пришёл в Проект «Кассиопея», как
только  вышел  на  Высшее  Я,  у  меня  был  текущий  уровень  где-то  16-й.  Когда  я  стал
работать  волонтёром,  админом,  уровень  Духа  постоянно  повышался.  Я старался  раз  в
полгода-год сканировать через Высшее Я текущий уровень.
        При  новых достижениях,  при  новых инсайтах,  открытиях,  новых  инструментах
текущий  уровень  Духа  постоянно  повышается.  Я  стараюсь  так  отвечать  людям:  если
наполнять  себя  Светом,  безусловной  Любовью к  Богу,  делать  благие  дела,  выполнять
планы воплощения, повышать вибрации, то, в принципе, вполне можно быть духовным
учителем для людей с более высоких уровней. Потому что они могли, наоборот, понизить
свой уровень в текущем воплощении и, допустим, быть сейчас на его уровне или гораздо
ниже по уровню, по вибрациям. Большое спасибо.
        Ирина: Ты  то  же  самое  сказал  сейчас,  только  другими  словами.  Уровень  при
воплощении  –  это  уровень,  на  который  Дух  ушёл  в  прошлой  жизни,  а  сейчас  уже,
конечно, может быть совершенно другая ситуация.
 
        07:27 Путь духовного роста Духов с разных уровней.
        Дмитрий: Вот ещё похожий вопрос по этой же тематике. Я хочу, чтобы кураторы
теоретически представили, что на Земле воплотились три Духа: первый Дух пришёл с 3-го
уровня, второй Дух пришёл с 13-го уровня и третий Дух пришёл с 24-го уровня духовного
развития. Каким будет их духовный путь? Допустим, все они поставили задачу по итогу
этого воплощения – 24-й уровень. Будет ли у них одинаковый путь, или это будет путь,
отличный для каждого человека?
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Влияет ли уровень Духа при рождении на путь духовного роста, то есть кому-то
будет труднее, кому-то легче развиваться на Земле? Могут ли кураторы ответить на такой
вопрос?  Существует  какой-то  алгоритм  развития  для  трёх  типов  Духов  –  с  низкого,
среднего и высокого духовного уровня? Могут ли кураторы дать такой алгоритм?
        Ирина (Калачакра): Конечно, путь каждого Духа, даже с одного и того же уровня,
на  Земле  уникален.  И  в  любом  другом  мире  Духи  развиваются  своим  уникальным
образом, даже если они воплотились с одного и того же уровня, не говоря уже о разных
уровнях. Но некоторые закономерности развития всё же прослеживаются.

Например, если Дух воплощается в материальном мире с 1-го по 6-й уровень – то,
что  на  Земле  называют  демоническими  уровнями,  –  он  это  делает  для  того,  чтобы
повысить свой уровень. И часто бывает так, что он, пока ещё не воплотился, строит себе
задачи очень быстрой духовной эволюции. И бывает так, что он вкладывает в свою Душу,
в  воплощающуюся  часть,  установки,  которые  помогают  ему  избегать  тех  злых,
негативных  поступков,  мыслей,  которые  привели  его  на  низкий  уровень.  То  есть  он,
обжёгшись на молоке, дует на воду, если говорить образно.
        Соответственно,  Духи,  которые воплотились с высоких, в том числе ангельских
уровней, то есть с 12-го по 24-й, бывает, так наполнены Светом и Любовью, так уверены в
себе, что относятся беспечно к своим негативным эмоциям и мыслям – в уверенности, что
их Свет всё растворит. Но бывает так, что им дана бóльшая энергия для воплощения (так
как  они  выше  уровнем,  им  даётся  бóльшее  количество  энергии  для  реализации  в
материальном мире), и если они направляют её на негатив, то могут очень быстро и низко
упасть  в  своих  вибрациях.  Потому  что,  расслабившись  и  пропустив  искушения
негативных  эгрегоров  материального  плана,  они  могут  пойти  на  поводу  у  своих
низменных установок.

То есть существует большая вероятность, что Ангел понизит свой уровень, если
слишком расслабится, а демон – наоборот повысится, если будет работать и не доверять
себе в плане негативных мыслей, а будет верить только Богу. Есть такие установки.
        Дмитрий: Большое спасибо за ответ!
 
        11:09 Межгалактические новости от ЛиШиони.
        Дмитрий: Прошу прощения, совсем забыл, что у нас традиция: на прямых эфирах
спрашивать  о  межгалактических  новостях.  Я  бы  очень  хотел  спросить  представителя
Антивселенной Калачакры и ЛиШиони с планеты Шимор, есть ли у них какие-то новости,
касающиеся нумерологии – науки о цифрах и энергиях? Может быть, какие-то новости
Межзвёздного  Союза,  связанные  с  Землёй,  интересные  для  людей?  Пожалуйста,
сообщите!
        Ирина: Да, кстати, здесь ещё присутствует представитель Межзвёздного Союза –
ЛиШиони с  планеты Шимор,  он будет  отвечать  в  том случае,  если  к нему возникнут
вопросы,  потому  что  этот  эфир  с  Калачакрой.  Соответственно,  ЛиШиони,  какая  есть
новость, относящаяся к Земле?
        Ирина  (ЛиШиони): Я приветствую всех! Да, есть новость, относящаяся к Земле.
Хочу сказать, что, несмотря на запрет физических контактов с землянами, расширяется
присутствие  инопланетных  цивилизаций  на  Земле:  строятся  новые  базы,  а  также
расширяются  уже  существующие  –  в  них  сменяется  персонал,  сменяется  тактика  их
действий. И за последний месяц на Земле открыто одиннадцать новых инопланетных баз!
Расширяется присутствие инопланетных цивилизаций на Земле и усиливается наблюдение
за действиями ваших политических элит.
        Максим:  Я  бы  хотел  спросить  у ЛиШиони:  большое  количество  летающих
тарелок, видимых сейчас в небе, с этим связано?
        Ирина  (ЛиШиони): Да,  представители  Межзвёздного  Союза  и  Галактической
Федерации Света активно прилетают на Землю, даже не вступая в физические контакты с
людьми,  также  участились  случаи  астральных  контактов.  Многие  представители
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Межзвёздного Союза, которые раньше выходили на физические контакты, как, например,
Кирхитон  (я  его  знаю),  у  которого  были  физические  и  ментальные  контакты,  стали
активно осваивать астральные контакты из-за того, что физические контакты не только с
Ириной,  но  и  с  остальными  контактёрами  кураторов  физического  плана  временно
закрыли.

Хотя  до  этого  Кирхитон,  как  и  многие  физические  кураторы,  относился  с
некоторым пренебрежением к астральным контактам: ему больше нравилось физически
летать.  А  теперь  и  Кирхитон,  и  Бергастр  с  планеты  Бурхад,  и  многие  представители
Дисару,  которые  физически  летали  к  своим  контактёрам,  в  десятки  раз  усилили  своё
астральное присутствие, астральные контакты.

Деятельность  контактёрских  проектов,  в  том  числе  Проекта  «Кассиопея»,
способствует  изменению  отношения  на  Земле  к  галактическим  цивилизациям,  к
плазмоидным цивилизациям. Это влияет на вибрации Земли и привлекает всё больше и
больше внимания к контактам с вами, пока в данном случае – к астральным, для чего и
строятся базы. Прилетают другие цивилизации, которые не были на Земле сотни лет, и
строят здесь свои базы.

Например,  это  относится  к  цивилизации  Тулуари  из  созвездия  Лира,  которая
прекратила  контактировать  с  Землёй  520  лет  назад,  а  буквально  последнюю  неделю
строит базу в районе Белого моря.
        Максим: Интересно очень! Созвездие Лира – что это за цивилизация?
        Ирина:  Тулуари  –  это  те,  кто  передавали  мне  предложение  голосовать:  дать
физические доказательства инопланетного присутствия или нет. Артис, помнишь его?
        Максим: Да, Артис, вспомнил!
 
        16:06 Новости Антивселенной от Калачакры.
        Дмитрий:  Может  быть,  Калачакра  хочет  что-то  добавить,  у  него  есть  какие-то
интересные новости?
        Ирина: Действительно, мне тоже интересны новости из Антивселенной?
        Максим: Да, какие новости в Антивселенной?
        Ирина (Калачакра): Я живу на одной из планет моей Вселенной, которая, как я уже
говорил, входит в наш местный Галактический Союз.

Хочу сказать, что за то время, как мы не общались в прямом эфире, в нашем Союзе
произошли  изменения  –  к  нему  присоединились  23  планеты.  Мы  активно  открываем
новые миры и активно работаем с ними. Также очень многие жители нашей Вселенной
узнали  не  только о  существовании Земли,  но и  о  жизни на  ней.  Есть  группа  учёных,
которые хотят, как я, контактировать с вашей Вселенной, и мы основали ассоциацию по
изучению вашей Вселенной.
        (Ирина) Новости Калачакры связаны с его Союзом.
        Дмитрий:  Отлично! Большое спасибо за помощь в развитии, за интерес к нашей
планете, к нашему обществу!
 
        17:38 Жизненные задачи контактёров и типы контактов.
        Дмитрий: Я  бы  хотел  задать  такой  вопрос.  Систему  личных  кодов  кураторы
начали  мне  передавать  после  того,  как  я  очень  хорошо  поработал  над  собой,  то  есть
прошёл  обучение  в  «Кассиопее»,  много  информации  изучил.  И  как  только  я  прошёл
какие-то  этапы  личного  роста  в  Проекте  «Кассиопея»,  был  дан  допуск  на  получение
системы вот этих расчётов личного кода.

Я бы хотел спросить, какие условия другим контактёрам необходимо выполнить
для получения алгоритмов расчётов? Должно ли это входить в план воплощения? Может
ли любой человек, кто наполняется Светом и выполняет план воплощения, если захочет,
принять какие-то алгоритмы расчётов от кураторов?
        Ирина  (Калачакра): На  любой контакт  человека  с  иной  цивилизацией,  будь  то



гуманоидная цивилизация или плазмоидная, или Антивселенная, нужна индивидуальная
настройка, которая невозможна без наличия жизненных задач на контактёрство. Потому
что контакт бывает разным. Бывает контакт с целью исцеления, бывает контакт с целью
защиты и бывает контакт с целью сопровождения человека и усиления его энергетических
возможностей.  А  чтобы  получать  информацию  и  передавать  её  людям,  нужен
информационный контакт с представителями иных миров.
 
        19:22 Особенности в передаче информации контактёром.
        Ирина  (Калачакра): Для  того  чтобы  человек  смог  стать  контактёром  с  целью
передачи информации, нужно, чтобы в нём сочетались несколько факторов. Первое – это
договор  Души  перед  этим  воплощением  на  такого  рода  контакт  и  на  такого  рода
деятельность.  Второе  –  это  определение  тематики  передаваемой  информации,  которая
зависит также от предпочтений и интересов, от мировоззрения контактёра, его лексикона
и  многого  другого.  Понятно,  что  технического  плана  информацию  будут  больше
передавать через контактёров, которые обладают соответствующей терминологией.

Точно так же и с нумерологией: передавать эту информацию от своих кураторов
могут люди, которые повысили свои вибрации, очистили свой духовный канал от блоков,
имеют задачи на передачу информации и работают именно в русле нумерологии.
        Дмитрий: Большое спасибо за ответ!
 
        20:34 Дмитрий о создании системы расчёта личных кодов.
        Дмитрий: Как раз моё Высшее Я сообщало, что в план моего воплощения входит
учёба  в Школе контактёров.  Как только я узнал информацию о том,  что такая  Школа
открывается  в  Проекте  «Кассиопея»,  у  меня  моментально  появилось  желание  –  через
каналы совести и интуиции я получил прямой сигнал от Высшего Я: «Я хочу быть там, я
буду  там!»  Я  поставил  себе  такое  намерение,  и  спустя  полгода  уже  был  в  Школе
контактёров.
        Перед тем, как поехать в Школу контактёров, я выходил на Высшее Я и спрашивал
через мастера, входит ли учёба в мой план воплощения. Высшее Я сказало: «Да, входит».
– «Входит ли установка матрицы Бурхад в мой план воплощения?» – «Да, входит». И уже
позже,  когда  я  начал  получать  алгоритмы  расчётов,  то  от  Высшего  Я  получал  такие
ответы, что в мой план воплощения входит как раз таки передача вот этой информации
людям,  передача  расчётов.  Вот  такой  интересный  у  меня опыт с  Высшим Я.  Каждый
человек  может  задавать  такие  вопросы своему  Высшему Я  самостоятельно  или  через
мастера и получать ответы.
        О системе личных кодов можно узнать через наш бот. В описании под видео есть
ссылка на наш бот «Расчёты личных кодов», по которой каждый может заказать расчёт.
Он делается по ФИО и дате рождения на условиях энергообмена через дар по сердцу.
Каждый может  узнать  очень  много  о  себе:  духовные  задачи,  как  получать  энергии  и
многое другое.
 
        22:03 О создании кода на активацию совести.
        Максим: Дима!
        Дмитрий: Да-да.
        Максим:  Слушай,  ты  как  классно  сказал  –  «через  открытый  канал  совести  и
интуиции»! Дима, мне кажется, надо продумать коды для открытия канала совести. Нужен
отдельный код, который читаешь – и совесть прямо сразу открывается.
        Дмитрий:  Максим, у нас есть матрицы осознанности, матрицы стройности, и мы
будем постоянно добавлять новые, расширять список этих матриц. Они как надстройка к
личному коду: матрицы для здоровья, для счастья, для успеха. Кураторы передают их в
потоке,  мы постоянно  записываем новые  черновики,  названия  новых матриц,  которые
будем  постепенно  реализовывать,  то  есть  добавлять  в  бот,  делать  курсы,  марафоны



непосредственно по этим матрицам. Всё это, в принципе, в планах стоит.
        Максим: Да, а канал совести, я считаю, нужно вообще бесплатно дать людям.    

Дмитрий: Канал  совести?  Да  запросто!  Мы  дадим  матрицу  для  открытия  и
активации, для расширения канала совести, чтобы связь с Высшим Я была по совести, а не
только по интуиции. Не так, что услышал первую мысль – и сразу пошёл действовать, а
именно по совести, чтобы совесть была чиста.
        Максим: Я согласен!
 
        23:10  Влияет  ли  скорость  расчёта  кодов  на  их  качество?  Дмитрий  о
направлениях работы проекта «Коды».  
        Дмитрий: Всё это, в принципе, уже сделано, и наши подписчики удивляются, что
через  бот  личных кодов расчёты выскакивают моментально  после  ввода  ФИО и даты
рождения.  Влияет  ли  скорость  и  технология  расчёта  на  его  качество,  на  его
энергоинформационную составляющую? То есть отличается ли расчёт,  который мастер
делает вручную, через какую-то таблицу в Excel, от расчёта с помощью программистов
Проекта  «Кассиопея»  через  бот,  который  на  языке  программирования  считает
моментально?  Влияет  ли  как-то  скорость  выдачи  информации  через  различные
инструменты на сам расчёт и на его возможности? Вот такой вопрос.
        Ирина: Влияет ли скорость расчёта информации?
        Дмитрий: Расчёт  можно  делать  вручную  –  можно  неделю,  допустим,  его
рассчитывать  на  бумаге.  Можно  делать  с  помощью  таблицы  в  Excel,  когда  мастер
забивает  формулу в  таблицу и считает  в полуавтоматическом режиме.  А у нас расчёт
ведётся в автоматическом режиме, то есть без участия мастера. Человек сам вводит ФИО,
дату рождения и получает расчёт моментально.

И вот люди удивляются: не может быть такого, чтобы расчёт выскакивал сразу же в
таком объёме. Влияет ли такая скорость выдачи информации на качество расчёта?
        Ирина  (Калачакра): Я  знаю,  что  сейчас  на  Земле  существуют  специальные
программы,  в  которые можно ввести  определённые  данные и автоматически  получить
результат. Если все данные настроены по формуле расчёта правильно, то результат будет
такой же, как если бы его рассчитывал живой человек, но только это будет быстрее. В том
плане, что, как ты сказал, за неделю можно сделать расчёты для одного человека или для
нескольких десятков людей, например.
        В любом случае необходимо понимать, что и в том, и в другом варианте – и при
расчёте без программы, и при расчёте по программе – необходима работа истолкователя,
того, кто будет переводить язык цифр на язык энергии и из языка энергии на язык чувств,
эмоций и мыслей.
        Дмитрий: То есть важен мастер, который, допустим, как я, практически в режиме
«24 на 7» отвечает на вопросы подписчиков, как-то помогает, направляет? Имеется в виду
работа именно такого мастера?
        Ирина (Калачакра): Да, когда ты, например, не просто даёшь код, а объясняешь,
что это значит.
         Дмитрий:  Поэтому  для  того,  чтобы  люди  глубже  понимали  систему  расчёта
личного  кода,  мы  запустили  сначала  марафон  стройности,  потом  был  марафон
осознанности и стройности, и сейчас у нас полноценный курс осознанности в гармонии с
Высшим Я. Мы учим людей работать и с кодами, и с матрицами, другим расчётам, а также
интерпретации духовного уровня, матрице Пифагора. Иными словами, глубоко передаём
все основы Проекта «Кассиопея», все его направления. Такую вот работу мы ведём.
 
        26:22 Об оплате расчётов кодов.
        Дмитрий: Ещё хочу вот такой вопрос задать: у нас в проекте «Коды» и в Проекте
«Кассиопея» все духовные знания даются по системе «донейшн», через дар по сердцу. Но
подписчики,  особенно  когда  заходят  на  курс  осознанности  и  получают  результаты



расчётов, очень часто заявляют, что кураторы дали нам алгоритмы расчётов не для того,
чтобы  мы  «продавали»  их,  даже  за  дар  по  сердцу.  Подписчики  требуют  передать
алгоритмы расчётов бесплатно!

Мы,  конечно,  объясняем  людям,  как  мы  это  видим:  что  без  энергообмена
нарушается  этот  процесс,  и  пользы  человек  получит  гораздо  меньше,  чем  когда  он,
совершив  энергообмен  через  дар  по  сердцу,  получит  расчёт.  А  как,  с  точки  зрения
кураторов,  работать  с  такими  вот  возражениями,  когда  люди  требуют  безвозмездно
передать алгоритмы расчётов, которые мы получили через контакт?
        Ирина: Пусть экономист ответит!
        Максим: Дима, я могу ответить как руководитель Проекта. Я с удовольствием все
расчёты передам бесплатно, если люди будут помогать Проекту «Кассиопея» строиться,
покупать материалы, развиваться, покупать еду и одежду для волонтёров, осуществлять
благоустройство территории, расширять, организовывать. Конечно, я готов всё дать всем
людям бесплатно. Люди, приезжайте все и помогайте!
        Ирина: А то сейчас, действительно… (смеётся)
        Максим: Я готов – бесплатно! Люди, пожалуйста,  приезжайте,  помогайте!  Тем,
кто помогает Проекту «Кассиопея», обещаю всё передать бесплатно.
        Ирина: Калачакра улыбается, говорит.

(Калачакра)  Ваш  эгрегор,  ваша  организация  очень  либерально  относятся  к
финансовому вопросу. Если люди это не смогут оценить, руководитель Проекта может их
так понять, что они обесценивают ту энергию, тот труд, который вкладывают в Проект все
мастера, все волонтёры, и он может изменить своё решение в любой момент, и тогда ещё
сложнее будет получить данную услугу. Поэтому нужно ценить то, что вы имеете.
        Максим: Да, и если у кого-то есть система расчётов, по которой он готов отвечать
людям, проводить сессии, вести марафоны, кто готов это делать бесплатно у нас в Центре,
– ребята, приглашаю всех на бесплатные курсы, которые вы будете вести!
        Ирина: Да никто не будет вести!
        Максим: Нет, я хочу, чтобы они попробовали, что такое бесплатно!
        Ирина: Я уже предлагала. Дима, я тебе сейчас отвечу на этот вопрос.

Мне тоже говорили про расчёты, даже про Высшее Я, про целительство, что это
нужно делать бесплатно: «Вот Иисус Христос давал знания апостолам бесплатно, и Он
всем сказал никакой платы не брать!» Я уже отвечала на эти вопросы: «Прекрасно, если
вы слышите Иисуса  Христа  лучше,  чем мы. Я предлагаю вам это попробовать самим:
например, бесплатно принимать людей в течение недели, отказываясь от денег или пуская
их все на благотворительность. Соответственно, жить вы будете на обеспечении кого-то
другого». Желающих не было пока.
        Дмитрий:  Я тоже  много  таких  примеров  привожу.  Вот  и  я  раньше  мечтал  об
обществе без денег. Ну да, можно передать расчёты бесплатно, если я приду в булочную и
мне булочник, пекарь бесплатно даст хлеба в нужном количестве,  строитель бесплатно
построит мне квартиру или дом, или пентхаус, или ещё что-то. Тогда да, конечно, можно
передавать всё это бесплатно. Но опять же, как я по себе чувствую из своего прошлого,
это – нарушение законов энергообмена.

Вот я раньше часто помогал людям бесплатно, очень любил помогать бесплатно.
Люди спрашивали: «Что мы тебе, Дмитрий, должны за твою помощь?» Я говорил: «Нет,
мне ничего не нужно». И почему-то чем больше добра я делал людям, тем меньше у меня
оставалось энергии, в том числе финансовой, на мою личную жизнь. И когда я в Проекте
«Кассиопея» узнал, что есть энергообмен, дар по сердцу, и что важно соблюдать законы
энергообмена, я понял, что нарушал его всю жизнь, этот энергообмен, и поэтому как бы
ничего такого выдающегося не добивался в жизни.

Вот поэтому я прошу всех учесть, что есть во Вселенной законы энергообмена, и
их нужно соблюдать, и незнание этих законов не освобождает от ответственности.
        Максим: Да, Дима, по поводу того, что бесплатно: мы ждём каждого, кто готов



бесплатно предоставлять свои услуги, работать с людьми. Вообще, это, конечно же, самое
крутое, что может быть. Если есть такие – мы вас ждём в Центре, где вы будете бесплатно
осуществлять помощь людям! Сами будете питаться, сами будете жить. Нет, я даже готов
жильё и питание предоставить!
        Ирина: Это уже не бесплатно.
        Максим: На моём обеспечении они будут работать без оплаты.
        Ирина: Но  я  имею  в  виду,  они  будут  работать  за  твоё  обеспечение.  Это  не
бесплатно, в любом случае.
        Максим: По крайней мере, если такие есть, – я готов.
        Ирина: Если ты просто будешь оплачивать им проживание и питание (а это тоже
деньги!)  вместо  тех  людей,  с  которыми  они  будут  работать,  да?  И  всё?  Но  это  не
бесплатно.
        Максим: Да я даже на это готов! Приезжайте.
        Ирина: Бесплатно – это в палатке людей принимать, собирать грибы, рыбу ловить
и себе готовить. И работать с людьми без оплаты. Если такие есть, приезжайте! (смеётся)
        Максим: Мы ждём, мы готовы! Звоните!
 
        32:10 Важность описательной части расчёта.
        Дмитрий: Я  хочу  задать  следующий вопрос.  Вместе  с  расчётом  личных  кодов
каждый  подписчик,  который  через  бот  получил  расчёт,  получает  файл  описательной
части. Расчёт состоит из четырёх блоков, и каждый блок имеет описательную часть – файл
под сотню страниц каждый. То есть в четырёх блоках расчёта порядка 400 страниц текста.
Кто-то говорит, что на одном дыхании «залетело» это описание, и всё совпадает с его
жизнью, с его ощущениями. Кто-то, прочитав описание, говорит: «Я ничего не понял».

Насколько  важна  описательная  часть  расчёта  для  духовного  развития  человека?
Нужна  ли  такая  глубокая  детальность  в  описательной  части,  или  же  всё-таки  лучше
предоставить  человеку  определённое  пространство  для  размышлений,  чтобы  он
самостоятельно открывал какие-то свои возможности и способности? Мы, после того как
нам  дали  матрицы  осознанности,  описательную  часть  к  ним  практически  не
предоставляем в надежде на то,  что  человек сам,  выйдя на своё Высшее Я уже  через
личные коды, начнёт понимать, как работать с матрицами.
        Но оказалось, что люди, во-первых, не любят читать большие описательные части.
Во-вторых, они любят, чтобы всё делалось моментально и работало как бы само по себе:
вот  взял  что-то  –  и  оно  само  работает  без  какого-либо  труда.  Насколько  важна
описательная часть расчёта? Не лишаем ли мы человека возможности самому развиваться,
предоставляя подробнейшее описание в расчёте? Это касается не только нашего, а вообще
всех нумерологических расчётов.
        Ирина (Калачакра): Дима, ты как основатель своего направления, как духовный
учитель  –  а  это  работа  духовного  учителя  –  в  любом  случае  подаёшь  информацию,
передаёшь её людям в том виде, к которому ты привык и в котором хотел бы получать её
сам.  То  есть  ты,  заказав  подобный расчёт  в  эзотерическом  проекте,  хотел  бы именно
подробного описания. По этой причине ты делаешь так и для людей. Понимаешь, о чём я
говорю?
        Дмитрий: Да, действительно, я очень люблю, когда всё подробно, разложено по
полочкам, инструкции люблю писать.
        Ирина (Калачакра): Каждому человеку – как для себя, это твоя природа. Если ты
спрашиваешь  моего  мнения,  моего  духовного  совета,  который ты,  конечно,  не  обязан
принимать за истину в последней инстанции, а просто как ещё одно мнение о себе, то я
могу сказать, что ты делаешь эти расчёты, исходя из своего представления о мире и о том,
что нужно людям. Каждый человек найдёт в этом тексте то, что нужно именно ему. Если
он не хочет это читать, он прочитает какую-то часть, но потом он может позже к этому
вернуться. Так что продолжай делать так, как подсказывает тебе твоё Сердце.



        Дмитрий: Вот Сердце подсказывает (и куратор тоже),  что теперь необходимо к
матрицам  осознанности  и  стройности  дать  подробное  описание,  чтобы люди в любом
случае не терялись в этом пространстве, понимали, как с этим работать.
 
        35:19 Энергетическая составляющая расчёта.
        Дмитрий:  Ещё такой вопрос. У нас в расчёте личного кода есть энергетическая
составляющая. То есть помимо того, что личный код отражает задачи духовного роста по
годам,  по  периодам  –  и  главные,  и  второстепенные  –  ещё  через  личный  код  можно
получать энергии, по аналогии с методом Кашпировского и Чумака. Кто жил в СССР, их
знают: они передавали через телевизор какие-то энергии, люди на их сеансах заряжали
воду в банках. У нас тоже через личный код можно заряжать воду в простом стеклянном
стакане.  Все  ли  расчёты,  которые  переданы  через  кураторов  людям,  имеют  какую-то
энергетическую составляющую, помимо информационной и духовной пользы? Или это
специфическая особенность нашего данного расчёта?
        Ирина (Калачакра): Любое число и любой числовой код содержат в себе энергию,
потому  что  число  –  это  графическое  изображение  энергетической  волны.  По  этой
причине, если в цифру или в код вложена информация об изменении материального мира
или отношения к материальному миру (они бывают разные, эти коды), то энергию этих
числовых  кодов  можно  переносить  на  любой  носитель,  будь  то  вода,  кристаллы,
минералы и так далее.
        Дмитрий: Спасибо большое за ответ.
 

36:50 Как правильно работать с энергиями расчётов? Построение матриц.
Дмитрий: А  вот  как  можно  управлять  и  пользоваться  энергиями,  которые  мы

получаем через нумерологические расчёты? Можно ли ими исцелять себя или направлять
на какое-то благо, или это будет просто повышение вибраций и наполнение себя Светом?
Такую информацию могут ли дать кураторы?
        Ирина (Калачакра): Есть коды для исцеления, есть коды для повышения вибраций.
Всё это действует благодаря изменению течения энергетических волн и восстановлению
эфирных матриц. И всё это, как и любая энергетическая работа, должно сопровождаться
ростом осознанности и Любви.
        Дмитрий: Отлично, спасибо! То есть мы, в принципе, на правильном пути в том,
что  помимо  личных  кодов  и  их  энергии,  даём  ещё  и  матрицы,  которые  как  бы
структурируют энергии личного кода. Если представить, что луч белого света пропустить
через  призму,  то  на  выходе  из  призмы  получается  радуга.  Мы,  выходит,  пропускаем
энергии  личного  кода  через  матрицы,  и  они  структурируются  именно  под те  запросы
людей, под которые эти матрицы были созданы. Человек сам формулирует эти запросы.
Это, в принципе, так и работает – структурируется энергия?
        Ирина (Калачакра): Эти матрицы повторяют фильтры восприятия людей и каждым
человеком воспринимаются по-разному, потому что он преломляет через себя не только
идеи, но и цифровые энергии.
        (Ирина)  Показывает,  что  они  оказывают  индивидуальное  воздействие,
индивидуальное влияние на человека и его реальность.
        Дмитрий: Спасибо большое.
 
        38:32 Коды, усиливающие энергии.

Дмитрий: Перед тем как готовиться к этому эфиру я пересмотрел предыдущие два
эфира с Калачакрой, и там была такая интересная фраза, мысль Калачакры, что любые
коды,  любые  энергии  усиливают  в  человеке  как  хорошие,  так  и  плохие  качества.
Относится ли это к нашему расчёту и к другим энергетическим расчётам? То есть все ли
расчёты,  которые используют коды энергии,  будут  в  человеке усиливать и хорошее,  и
плохое?



        Ирина (Калачакра): Коды,  которые  переданы  для  гармонизации  и  усиления
положительных  качеств,  направлены  именно  на  то,  чтобы  вызывать  энергетические
импульсы,  усиливающие  положительные  качества  или  снижающие  влияние
отрицательных качеств. Например, есть коды для гармонизации с планетами, в том числе
с планетами из натальной карты, есть коды для гармонизации со стихиями, есть коды для
гармонизации своих отрицательных качеств, того, что вы называете грехами и пороками.

Они  работают  не  автоматически  –  они  работают  благодаря  помощи  в
преображении  тех  энергий,  которые  вызывают  у  вас  проблемы,  субъективно  вами
воспринимаемые, конечно же. И я хочу сказать, что отрицательные качества эти энергии
не усиливают, они усиливают положительные.
        Дмитрий: Спасибо большое за ответ.
 
        40:15 Как получить личный код и код на исцеление?
        Максим: Дима, тут спрашивают, как получить личный код и код на исцеление?
Где вообще это можно найти?
        Дмитрий:  В  описании  под  этим  видео  есть  ссылка  на  бот  в  Телеграм.  Бот
рассчитает и личные коды, и матрицы, в том числе на исцеление. То есть можно по ссылке
пройти через бот, выбрать в меню расчёт кода или матрицу и сделать расчёт за дар по
сердцу.
        Максим: То есть мне нужно просто зайти, нажать на кнопочку и перейти в бот,
правильно?
        Дмитрий: Да,  мы  переходим  по  ссылке  в  бот,  и  уже  бот  подсказывает  после
старта: выдаёт меню, определённые сообщения,  подсказывает последующие действия –
куда нажать, как перевести донат. То есть там, в принципе, всё просто. Если возникают
какие-то проблемы, то человек через  бот опять же выходит в наш чат,  связывается  со
мной в чате или в «личке» и задаёт какие-то вопросы, мы помогаем, отвечаем.
        Максим:  То  есть  в  боте  есть  возможность  тебе  как  администратору  помочь
человеку разобраться с тем, что он не понял?
        Дмитрий:  Ну  да,  у  нас  бот,  в  принципе,  как  «электронный  мастер».  Такое
ощущение, что человек пришёл к мастеру, только в электронном виде, и как будто с ним
общается.  Некоторые люди даже пишут ему какие-то слова,  фразы,  но пока у нас нет
искусственного интеллекта в боте, поэтому он не совсем это «понимает». Однако мы в
процессе  разработки  новых  обучающих  схем  для  бота.  Он  будет  понимать  людей,
отвечать тематически на их вопросы и запросы.
        Максим:  Да,  я  расскажу  по  секрету  зрителям:  мы  на  этапе  разработки
искусственного интеллекта «Кассиопея». Поэтому всё нормально пока.
 
        41:48 Запрос на новый код от Калачакры.
        Максим:  Я,  когда  буду  пересматривать  запись  этого  эфира,  с  радостью  буду
пытаться записать все коды, которые назвал Калачакра. Могу ли я спросить у Калачакры,
готов  ли  он  сейчас  передать  какой-то  новый  код,  полезный  для  всего  человечества,
который  будет  усиливать  какое-нибудь  качество?  Может  быть,  как  раз  таки  код  на
расширение  канала  совести,  через  который  общается  Высшее  Я,  либо  какой-то
простейший нумерологический расчёт. Может Калачакра это передать?
        Ирина: Калачакра показывает, что код на усиление контакта с Высшим Я был уже
передан.  Да,  хорошо,  я  помню.  Он  говорит  о  том  коде,  который  передавал  мне
первоначально, когда я от него передала статью.
        Дмитрий: Значит,  этот  код  можно  использовать  и  для  расширения  и  очистки
канала совести, интуиции?
        Ирина (Калачакра): Канал совести, канал интуиции – это разные формы одного и
того же взаимодействия с Высшим Я. Просто вы это называете разными словами, потому
что  эти  действия  Высшего  Я  направлены  на  разные  цели,  так  сказать:  интуиция



направлена на предупреждение, совесть же направлена на обратную связь от вашего Духа
на ваши действия.
        (Ирина) Интересно!
        Дмитрий: Может Калачакра передать какой-нибудь новый, полезный для всех нас,
людей, код?
        Ирина (Калачакра): Новый? Я хочу понять, что вам нужно, я их знаю много.
        Максим: Тогда давайте передадим код для возможности зачатия детей!
        Ирина: Это как? (смеётся)
        Максим: Ну, чтобы ничего не делать, сказал код – и дети появились.
        Ирина: Может ещё, сказал код – и деньги на счёт в банке перевелись? (смеётся)
        Максим: О, это же самый любимый код у людей будет! (смеётся)
        Ирина:  Представляешь,  сказал  код,  и  сразу  –  раз!  –  посмотрел:  деньги  к  тебе
пришли. И причём сказал код «миллион» – тебе миллион! (смеётся)
        Максим: Но, если честно, Калачакра: какой-нибудь такой код – общедоступный,
интересный,  чтобы  люди  пользовались  этим  кодом  бесплатно.  Я  хочу  людям  что-то
передать бесплатно.
        Ирина  (Калачакра): Бесплатно? Тут всё дело в том, что даже те люди, которые
смотрят сейчас эту беседу,  они делают это не бесплатно,  они платят за этот просмотр
своим временем. А время – это невосполнимый ресурс.
        Максим: Да, да…
        Ирина: Гляди, что тут в чате пишут! (смеётся)
        Максим:  (читает из чата) «На расширение кошелька»! Это будет самый лучший
код  вообще,  который  только  был  передан  Калачакрой,  –  «на  расширение  кошелька»!
(смеётся)
        Ирина: Алина, ну ты рассмешила меня! (смеётся)
        Дмитрий: Финансовый код от Калачакры был уже передан – он есть в прошлых
эфирах, можно посмотреть в статье.
        Ирина: Я прошу Калачакру, чтобы он сам просканировал наше пространство, наш
эгрегор и решил, какой код сейчас необходим для нашего эгрегора, для людей, которые в
нём, для улучшения их жизни в духовном и материальном смысле.
        Максим: Интересно.
        Ирина: Он говорит: «По общему сканированию эгрегоров Земли я считаю, что вам
необходим код для перевода энергии страха в энергию силы и уверенности».
        Максим: Классный код!
        Ирина: Гляди, в чате пишут: «Код на продажу...» (смеётся)
        Максим:  «…торгового павильона»! Это в бот заходите, там Дима сто процентов
что-нибудь придумает!
 
        45:50  Код  от  Калачакры  для  преобразования  энергии  страха  в  энергию
уверенности.
        Ирина:  Калачакра считает, что актуален код для преображения энергии страха в
энергию  уверенности.  Что  такое  страх?  Это  энергия  защиты.  Это  та  самая  энергия
уверенности, которая встала на защиту человека,  но она встала негармонично, поэтому
мешает ему развиваться и идти своим путём. Необходимо эту энергию защиты перевести
обратно в уверенность.

(Ирина) Как тебе такой код?
        Максим: Все внимательно слушаем код! Я прямо записываю на телефон.
        Ирина: Он мне сейчас просто показывает, как будто на листе бумаги, группы цифр
с пробелами.
        Максим: Так.
        Ирина: По три цифры. Калачакра говорит мне произносить числа по три цифры.

103.



        Максим: 103.
        Ирина: 206.
        Максим: Пробел. 206.
        Ирина: Пробел. 303.
        Максим: 303. Пробел.
        Ирина: 616.
        Максим: 616. А мог бы Калачакра расшифровать каждое число между пробелами,
допустим, 103, 206, 303, 616 – что они означают вообще и в этом коде?
        Ирина  (Калачакра): Каждая  тройка  этих  цифр  означает  энергию  определённой
эфирной  стихии  и  определённой  планеты,  можно  так  сказать,  в  их  взаимодействии.
Последовательность  написания  этих  цифр  обозначает  развёртывание  энергии  страха  в
энергию  Любви,  потому  что,  видишь,  она  начинается  с  единицы,  а  заканчивается
шестёркой.
        Максим: Да.
        Ирина (Калачакра): 1 – это энергия уверенности, как Солнце, 0 – это её обнуление,
3 – превращение в энергию агрессии, потому что страх – это аутоагрессия; потом идёт 2 –
гармонизация, опять же, в энергию уверенности и Любви; и в дальнейшем все остальные
цифры  показывают  усиление  через  качества  иных  планет  до  последнего  кода  –  616.
Между  двумя  шестёрками  единица  –  это  Любовь  усилила  уверенность  и  вновь
превратилась в Любовь, они как бы поддерживают друг друга.
 
        48:55 Правильное прочтение кодов. Их влияние на чакры.
        Максим:  А как  надо  читать  этот  код  –  по  одной  цифре:  один,  ноль,  три,  или
числом: сто три?
        Ирина  (Калачакра): Можно читать и так,  и так,  но если вы будете  читать «сто
три», то нужно мысленно представлять написание числа: «103».
        Максим:  Можно  читать:  один-ноль-три,  два-ноль-шесть,  три-ноль-три,  шесть-
один-шесть?
        Ирина (Калачакра): Можно так читать, но если вы будете читать «один-ноль-три»,
то нужно эти три цифры произносить быстро, потом сделать паузу в 2-3 секунды, потом
«два-ноль-шесть» произнести быстро, потом перерыв и затем «три-ноль-три».

Видите, там в «303» идут марсианские энергии страха, агрессии, они обнуляются,
потому что за тройкой идёт ноль. А после ноля снова идёт тройка, так как энергия Марса
возникает  опять,  но  в  новом  качестве,  в  качестве  смелости.  Понимаешь,  как  код
составлен?
        Максим: Да. А цвет цифр имеет значение, допустим, для представления или для
написания?
        Ирина (Калачакра): Да, вы можете писать это цветом Солнца или Марса, то есть
либо жёлтым, либо красным.
        Максим: Ага!
        Дмитрий: Сколько раз нужно прочитать код в течение дня или, допустим, подряд?

Ирина (Калачакра): Нужно прочитать семь раз – по числу ваших чакр.
        Дмитрий: Семь раз, спасибо.
        Ирина  (Калачакра): Сейчас  я  буду  читать  код.  Закройте  глаза,  слушайте  и
повторяйте в уме то, что я буду говорить, и прислушайтесь к своим ощущениям: один-
ноль-три (пауза), два-ноль-шесть (пауза), три-ноль-три (пауза), шесть-один-шесть. Ну, что
можете сказать?
        Максим: Какая-то  уверенность,  какой-то  подъём,  какое-то  расширение,
трансформация.
        Ирина: Да, я тоже чувствую.
        Дмитрий: У  меня  воронка  закрутилась  над  головой,  как  по  спирали  вверх,  по
часовой стрелке.



        Ирина  (Калачакра): Вот видишь, у тебя воронка, а если у кого-то есть блок, там
будут другие ощущения, может даже давление возникнуть в этом месте, где именно блок
страха.
        Дмитрий: У меня ещё сильный ливень пошёл, может быть, тоже с этим связано.
        Максим: А ещё можно вопрос, Калачакра? Я вот смотрю: семь раз по всем семи
чакрам. А можно ли этот код представлять в цвете чакры и смотреть, как он работает на
каждую чакру?
        Ирина  (Калачакра): Да,  конечно,  можно. Если вы захотите представлять цифры
определённого цвета, то можете эти цифры представлять написанными внутри чакры её
цветом.
        Максим: Внутри чакры её цветом – я понимаю.
 
        52:05 Использование кодов для защиты детей, себя и других людей от страха.
        Ирина (Калачакра): А что касается помощи детям, например, или людям, которые
испытывают страхи, различные фобии, тревожные состояния за себя и за других людей
(сейчас это очень распространено в вашем мире), вы можете написать этот код на чистом
белом листе бумаги красным или жёлтым цветом так, чтобы на эти цифры можно было
поставить стеклянный сосуд с водой. Можете заряжать воду в течение 20 минут и пить её.
Она будет для вас таким... Эти цифры будут структурировать воду.
        Ирина: (делает  круговые  движения  руками) Калачакра  показывает  мне  такую
структуру воды.
        Максим: Вообще я знаю, что любые коды можно переносить на воду. Это правда?
Ирина  (Калачакра): Любые коды можно переносить на воду,  но они будут по-разному
действовать. Дело в том, что…
        (Ирина) Вот, видишь, уже в чате пишут: «Рыбки захотелось»! (смеётся)
        Максим: На кого как код влияет.
        Ирина: Да.  (читает  из  чата)  «Уверенность  появилась»,  «Чувствую  твёрдость  в
подпространстве». Видишь – «твёрдость в подпространстве»!
        Максим:  Да нет, это правильно пишут, потому что у меня точно так же...       

        Ирина:  С позвоночником я тоже почувствовала – поток по позвоночнику.
Да, у меня тоже такое ощущение.

Калачакра показывает,  что на код можно ставить воду для зарядки в течение 20
минут.  Также  вы  можете  положить  на  этот  код  любое  украшение  с  металлом  и  с
минералом – с драгоценным или полудрагоценным камнем – на 3 часа. Оно заряжается
дольше, но вы сможете его носить, чтобы в ваше поле не проникали никакие страхи от
окружающих людей и негативных сущностей. То есть это создание талисмана.
        Максим: Через коды можно и талисманы создавать? Интересно, я что-то об этом
не думал.
        Ирина: Вот, видишь, пишут – «голову сдавило». Если есть давление, значит, есть
какие-то страхи, блоки страхов именно в шестой или седьмой чакрах.
        Дмитрий: Максим,  у  нас  в  проекте  расчётов  личных кодов даже  есть  мастера,
которые делают артефакты по личным кодам. Вот у меня кулон с личным кодом, браслет
из  натуральных  камней  тоже  с  личным  кодом.  Там  всё  определённым  образом
активируется. Можно всё это заказать, в том числе через бот.
 
        54:49 О коде финансовой энергии. Что нужно для получения результата?
        Дмитрий:  Я ещё хочу задать вопрос про финансовую энергию – насущный для
многих  вопрос.  Как  мы  все  знаем,  финансы  –  это  тоже  энергия,  энергия  Бога,  и  она
необходима  нам  для  реализации  наших  потребностей,  планов  воплощения,  для
реализации каких-то мечтаний, желаний – всех потребностей в нашей жизни.

Допустим, человек выбрал профессию и определил её своим призванием, но ему
финансов не хватает: из-за инфляции в стране или работодатель меньше стал платить. Как
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поступить  человеку?  Экономить  на  себе  и  жить  по  тем  средствам,  которые  в  новых
реалиях  уже  не  удовлетворяют  его  потребности,  или  искать  другую  работу  с  более
высокой зарплатой, или, может быть, какой-то артефакт применить? Например, у нас в
расчёте кодов есть финансовая матрица. Как человеку поступить в этом случае?
        Ирина  (Калачакра): В  этом  случае  необходимо  пересмотреть  свои  доходы  и
расходы  и  гармонизировать  их  между  собой.  Как  это  сделать  для  каждого  человека?
Естественно, в контакте со своим Высшим Я. Необходимо спросить: «Что для меня, для
моего развития необходимо сейчас, а что можно убрать», – такая гармонизация.

Что  касается  финансового  кода,  он  действует  как  раз  на  то,  чтобы  к  человеку
притягивались возможности получения денег по энергообмену за какую-то его работу, а
не просто так (показывает, как ему её оплачивают).

Дмитрий: Человек будет получать какие-то мысли, которые его приведут к каким-
то новым источникам дохода?
        Ирина (Калачакра): Да, и также они помогут ему более ответственно и спокойно
относиться к деньгам и к приобретениям, чтобы не было денежных трат на бесполезные
для его развития вещи.
        Дмитрий: Но  вначале,  как  я  понимаю,  необходимо  полюбить  то  состояние,  в
котором оказался человек, то есть принять это,  послать Свет Любви, поблагодарить за
уроки и потом уже как-то работать на увеличение финансовых потоков.
        Ирина (Калачакра): Да.
        Дмитрий: Потому что без принятия человек дальше может не продвинуться.
        Ирина  (Калачакра): Этот код работает, естественно, в том случае, когда уже нет
негативных установок по отношению к финансам. Если они есть в ментальном поле, то
код сначала будет работать над их ослаблением и разрушением, чтобы они потеряли своё
влияние  на  человека.  Это  может  занять  разное  время.  Поэтому  для  максимальной
эффективности этого кода вам необходимо вначале спросить у своего Высшего Я, есть ли
у вас негативные ментальные установки по отношению к финансам.
 
        57:38 Методичка по негативным ментальным установкам.
        Ирина: Вы можете посмотреть в методичке: у нас есть методичка, где описаны все
негативные ментальные установки, и насчёт финансов тоже.
        Максим: Ира,  эта  методичка  где  вообще?  Кому  она  даётся?  Она  только
обучающим даётся?
        Ирина: Она была у нас в блоге выложена.
        Дмитрий: Она есть в канале «Кассиопея. Публикации», там статья была классная,
я её на курсах полностью прорабатывал.
        Максим: Подождите, я не в курсе, где находится эта методичка.
        Дмитрий: Максим, мы тебе скинем в «личку» тогда.
        Максим: Нет, мне в «личку» не надо, людям надо методичку!
        Дмитрий:  В канале «Кассиопея. Публикации» я точно видел эту статью и прямо
оттуда открывал.
        Максим: Канал «Кассиопея. Публикации», правильно?
        Дмитрий:  Да, там можно через поиск или в ближайших публикациях найти, она
недавно, по-моему, была.
        Максим: А ссылка есть на «Кассиопея. Публикации» под этим видео?
        Дмитрий: Да, есть, насколько я знаю. Если нет, то добавим оперативно.
        Максим: Добавьте обязательно, чтобы люди получили эту методичку и начали с
ней работать.
        Ирина: Может быть, её как-то здесь в YouTube выложат у нас?
        Максим: Давайте выложим эту методичку прямо под этим видео.
        Дмитрий: В чате под видео, администратор написал, сейчас появится эта ссылка.

Максим: Отлично, в чате под видео появится ссылка.



        Дмитрий: Можно будет её, наверное, там даже закрепить.
        Максим: Дорогие друзья, я как руководитель Проекта прошу IT-службу выложить
методичку под это видео, чтобы люди могли каждый заглянуть в неё и посмотреть всё,
что необходимо.
        Дмитрий: Через пять минут обещают выложить.
        Максим: Всё, отлично.
 
        59:10 О том, как стать контактёром или целителем.
        Дмитрий: Из своей практики, ещё до Проекта «Кассиопея» я замечал, что когда
общаюсь с людьми, то передаю важные инсайты, и потом люди давали обратную связь,
что они находили своё счастье: становились богаче, мужа-жену находили, зачатие детей
получалось.  Когда я вышел на моё Высшее Я через Проект «Кассиопея»,  начал с ним
общаться уже осознанно, Высшее Я мне сообщило, что я не просто контактёр, а человек,
который помимо информации передаёт энергии. Вот это и позволяет мне стать мастером
сеансов, медитации.

Каждый  ли  человек,  каждый  ли  контактёр  может  стать  таким  передатчиком
энергии, чтобы работать именно мастером, целителем, или это тоже в план воплощения
вписано определённым образом?
        Ирина  (Калачакра): Не  каждый.  Это  индивидуальные  способности,  таланты
человека, они у всех свои, собственные. И ты, или Ирина, или любой другой контактёр –
вы, например, не то что даже не сможете, а просто не захотите осваивать другие виды
деятельности, которые вам не подходят по вашим задачам. Вам это будет неинтересно.
Но, конечно, если человек хочет научиться контактёрству, передавать информацию, – это
тоже неслучайно. Если у него есть такие желания, например, изучать контактёрство, стать
контактёром, то они у него не просто так появились: это тоже импульсы, которые идут
ему от Высшего Я для того, чтобы он выполнил свою задачу.
 
        1:00:48 О важности главной цели воплощения.
        Ирина  (Калачакра): Чтобы понять,  какие у вас задачи,  каково ваше социальное
предназначение  в  этом  мире,  то  есть  служение  в  социуме,  работа,  взаимодействие  с
общественными эгрегорами той страны, где вы находитесь,  вам нужно прислушаться к
себе:  что  вам интересно,  что  вызывает у вас вдохновение,  что вызывает у вас прилив
энергии при работе, а не её потерю?
        Дмитрий: Кстати, на первом в моей жизни сеансе с Высшим Я с мастером Проекта
«Кассиопея»  я  узнал  главную  цель  моего  воплощения  –  работа  над  собой  и  помощь
людям.  Я просто возрадовался  и понял,  что  всю жизнь  работал  над собой!  И когда  я
хорошо проработал себя, кураторы меня допустили к массовой помощи людям.

Хочу призвать всех выходить на своё Высшее Я самостоятельно, через практики
проекта «Коды», Проекта «Кассиопея»,  через мастеров Высшего Я и узнавать главную
цель своего воплощения. Если вы её выполняете – отлично, развивайте это направление.
Если вы её не выполняете, то максимально быстро придите к выполнению этой цели, это
главное.  Поймите,  что  вам  необходимо  для  выполнения  этой  цели,  потому  что,  не
выполняя  главную  цель,  вы  не  повысите  ни  вибрации,  ни  уровень,  следовательно,  и
другие цели и задачи не выполните. Это очень важно. Призываю всегда всех к этому.
 
        1:02:22 Работа с негативными эмоциями.
        Дмитрий: Ещё  такой  уточняющий  вопрос  по  энергосеансам  –  их  много  и  в
Проекте  «Кассиопея»,  есть  энергетические  сеансы и от проекта  «Коды».  Иногда люди
пишут: «А можно ли нахватать на таких сеансах подключки?» Этот страх обоснованный?
Как себя обезопасить и как правильно работать с такими страхами людей?
         Ирина (Калачакра): Я уже говорил сейчас о гармонизации страхов. Почему я дал
этот код? Потому что страхи человека по любому поводу уже могут притянуть к нему
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подключение  негативных,  деструктивных  плазмоидных  сущностей,  для  которых
привлекательна энергия страха и разрушения. Они не идут по пути духовной эволюции,
не  идут  по  пути  Любви к  Богу,  не  идут  по  пути  Любви  к  людям  –  они  идут  путём
разрушения, по разным причинам, которые сами себе выбрали и по которым создали свою
реальность.
        Для  того  чтобы к  ним не  подключиться  ни  в  каком  пространстве,  необходимо
убрать страхи.  Но для того чтобы убрать страхи,  необходимо повышать уверенность в
себе, необходимо довериться Богу, включать и повышать осознанность и понимать, что
вы – любимое дитя Бога, что вы – часть Бога, что вы в Нём, а Он в вас, и что ничто против
вашего желания не прикоснётся к вам. То есть должна быть уверенность в этом.
        Дмитрий: Вот  только  что  сообщили,  что  методичка  по  работе  с  негативными
эмоциями закреплена в описании под видео.
        Ирина: Уже несколько раз скинули эту методичку. Вы можете по ней пройтись и
посмотреть:  там  есть  информация  по  работе  с  негативными  блоками  в  чакрах,
информация  по  работе  с  негативными  ментальными  установками  и  информация  по
гармонизации инстинктов, чтобы они не вызывали деструктивного воздействия на Душу.
 
        1:04:45 Коды для снижения веса и красоты.
        Максим: Да, кстати,  Дима, тут  спрашивают,  есть ли коды для снижения веса и
красоты?
        Дмитрий: На снижение красоты код не будем давать, на повышение красоты код
дадим.

По снижению веса у нас есть четыре матрицы – набор из четырёх матриц, мы его
испытывали на марафоне «Похудение через личные коды», который запускали полтора
года назад. Это очень эффективно работает, действует, когда человек начинает работать
над собой, работать с кодами, с их энергиями – тогда он эффективно снижает вес. Помимо
снижения веса такой человек повышает осознанность, выходит на Высшее Я, открывает и
усиливает в себе другие способности.
        Максим:  Помимо  кода  на  снижение  веса  нужно  обязательно  гармонизировать
внутренние ощущения от вашего питания, нужно обязательно начать какие-то физические
нагрузки.  Код  будет  помогать,  давать  энергию  для  того,  чтобы  вы  приобретали
гармоничное состояние. Если вы будете использовать код, но кушать тортик утром, в обед
и  вечером,  питаться  только одними сладостями,  то  код,  к  сожалению,  будет  не  очень
хорошо  работать,  поэтому  помимо  кода  нужна  ещё  уверенность  в  действиях  на
внутреннюю гармонизацию.
 
        1:06:02 Влияние энергетических сеансов на лишний вес.
        Ирина: Да,  вот  сейчас  Калачакра  говорит,  что  если  человек  действительно
поставил себе цель снизить вес, и при этом он мешает её достижению своим питанием, то
у  него  возникнет  противоречие  в  сознании  и  в  подсознании.  Это  противоречие  будет
сохраняться у него в Душе, и противоречивые энергии будут ещё больше разрушать его
тело и его здоровье, его ауру, чем если бы человек вообще ничем не занимался.
        Максим: Ну да.
        Дмитрий: По поводу лишнего веса я хочу вот ещё что добавить. Я тоже всегда
считал свой вес избыточным и всегда пытался с ним бороться. Но как только я полюбил
свой вес и понял, для чего он мне нужен, то понял, что он не лишний. После того, как
меня  посвятили  в  мастера  энергетических  сеансов,  я  за  один  сеанс  скидываю  два
килограмма.

Например,  я  вечером провёл  энергетический  сеанс  с  людьми,  мы поработали  с
энергиями, я встаю на весы, замеряю свой вес после сеанса, потом встаю на весы утром –
у меня минус два килограмма. Хотя я плотно поел после сеанса, потому что после сеанса
аппетит просто волчий. И Высшее Я мне просто сообщило: «Вот, смотри, как ты можешь
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использовать жир, который считал лишним, – как источник энергии. Это как топливо для
ядерной станции».
        Вот так мне прямо «на пальцах», на метафорах объяснили кураторы, что любой
человек должен свою жировую ткань, которую он считает лишней, полюбить и принять. И
неважно, как человек пришёл к этому состоянию и как он накопил какое-то количество
жира, которое считает лишним. Главное – чтобы он понял, в какую область своей жизни и
своей деятельности он может направить энергию из вот этой жировой ткани.

Как  верблюд  с  горбами  из  накоплений  жировой  ткани  в  своём  теле  переходит
пустыню и не умирает от жажды, точно так же каждый может силой своей мысли, своим
Светом, Любовью, какими-то энергетическими практиками направлять подобную энергию
в определённое  русло.  И я призываю каждого полюбить это состояние,  принять  его и
спросить  у  Высшего  Я,  на  какую  сферу  своей  жизнедеятельности  можно  направить
энергию из жировой ткани, и она будет эффективно сжигаться, снижаться.

 
1:08:07 БАДы «Кассиопеи» для борьбы с лишним весом.

        Максим:  Плюс  ко  всему,  мы  в  Проекте  «Кассиопея»  придумали  полностью
сбалансированные БАДы, которые помогут вашему организму справиться с переработкой
излишков  жира  в  энергию.  Я  в  начале  эфира  об  этом рассказывал.  В  течение  двух  с
половиной месяцев я каждый день принимаю наши БАДы – полностью весь набор из семи
наименований  (их  у  нас  восемь,  так  как  седьмой  комплекс  делится  на  женский  и
мужской),  пью пробиотические  микроорганизмы – и эффект налицо.  Духовная работа,
БАДы  плюс  пробиотические  микроорганизмы  дали  минус  25  килограммов  за  два  с
половиной месяца.
        Дмитрий: Отличный результат! Я тоже в прошлом, лет восемь назад, похудел на
23 килограмма и, к сожалению, не знал, что сбросить вес гораздо легче, чем удержать его.
В какой-то момент я расслабился, и вес, без осознания всех процессов и причин, набежал
обратно.  Для  удержания  оптимального  веса  тоже  необходима  определённая  энергия,
работа над собой, чтобы это вошло в привычку. Насколько я понимаю, примерно два-три
года  нужно  прожить  в  новом  весе,  чтобы  он  эффективно  закрепился  как  привычный
организму.
        Максим:  Дима, я не соглашусь  с тобой по поводу двух-трёх лет.  Если человек
достаточно осознанный (а привычка формируется в течение 21–40 дней), и если человек в
течение девяти месяцев удерживает вес, то этот вес останется практически до конца. Здесь
главное  –  сформировать  привычку,  пересмотреть  питание,  сформировать  осознанность
восприятия  и  очиститься  от  внутренних  блоков,  которые  заставляют  тебя  получать
энергию главным образом из пищи.
        Дмитрий:  Максим, два-три года – это оценка классических диетологов, земных
врачей, которые занимаются проблемой лишнего веса, это довольно общая информация.
Конечно,  если  человек  более  осознанный  и  разбирается  в  энергиях  и  внутренних
процессах, особенно если изучает энергии стихий, то…
        Максим: (читает из чата) «Ира и Максим – не похоже, что стройные».
        Дмитрий: Ты очень стройный стал, правда!
        Максим:  Я так понимаю, что нужно показать на камеру,  насколько эффективна
методика.  Иришенька,  можно  тебя  попросить?  (меняется  местами  с  Ириной  в  кадре).
Чтобы люди понимали, я сейчас вот... (встаёт в полный рост). Смотрите, это и это – где
был лишний вес (расправляет футболку на боках и животе). Это я (указывает на себя),
хочу вам всем показаться – минус 25 килограммов за два с половиной месяца. И, кстати,
Ирина (уступает ей место в кадре) у нас сбросила 12,5 килограммов за это время, поэтому
действительно огромная работа была проведена. Сейчас я поправлю камеру Иришеньке…
        Ирина: Вот тут пишут, что если не есть сладенькое, то понижаются вибрации!
        Максим: Так  я  ем  сладенькое!  Если  у  человека  понижаются  вибрации  без
сладенького, значит, нужно есть сладенькое, только умеренно, ребята!



Вообще,  есть  можно  всё,  начнём  с  этого.  Главное  –  чтобы  вы  правильно,
сбалансированно питались. А полностью сбалансированным питание можно сделать при
помощи  витаминов,  минеральных  веществ,  других  аспектов.  Так  что  не  переживайте,
работа идёт, я как руководитель Проекта «Кассиопея» работаю над собой, использую все
знания, которые передают представители Межзвёздного Союза, и на своём примере хочу
показать, что это реально работает не только на духовном, но и на физическом уровне.
 
        1:11:58 Как стать контактёром с Антивселенной?
        Дмитрий:  Друзья, давайте вернёмся к вопросам к представителю Антивселенной
Калачакре.

Как  стать  контактёром  представителя  Антивселенной,  особенно  в  свете  той
информации, что на планете Калачакры сейчас формируется целый отдел по изучению
людей  на  планете  Земля?  Вот  как  можно  стать  контактёром  представителя
Антивселенной?
        Ирина (Калачакра): Так же, как и контактёром любой другой сущности: через своё
Высшее Я надо сформировать запрос на контакт именно с определённой сущностью и при
её разрешении попросить Высшее Я пригласить меня или любого другого представителя
Антивселенной. Потому что Высшее Я – это та ваша часть,  которая знает,  кто именно
подходит вам для контакта по вашим вибрациям.
        Дмитрий:  То есть если вероятность такого контакта есть в плане воплощения, и
она велика, то контакт может состояться при прямом запросе человека через Высшее Я?
        Ирина (Калачакра): Да.
 
        1:13:03 Антивселенная и нумерология.
        Дмитрий:  Ещё  такой  вопрос:  существуют  ли  в  Антивселенной,  где  живёт
Калачакра,  нумерологические  расчёты по фамилии,  имени,  отчеству и  дате  рождения?
Есть ли у них вообще фамилии и отчества, и такое понятие, как дата рождения, и есть ли у
них какие-то расчёты? Если есть, то какие?
        Ирина (Калачакра): Да,  у  нас  есть  алфавит,  у  нас  есть  буквы,  есть  имена – не
такие, как у вас, – в том числе родовое имя (то, что вы называете фамилией). Да, у нас есть
нумерология, и то же понятие о цифрах как об энергии Вселенной, и расчёты – в своей
парадигме, так скажем.
        Дмитрий:  Уточняющий  вопрос:  какой  нумерологический  расчёт  самый
популярный в мире Калачакры?
        Ирина (Калачакра): Популярный?
        Дмитрий: Самый массово производимый.
        Ирина (Калачакра): Расчёт на определение задач воплощения и кода своей судьбы.
Сейчас я скажу, что такое судьба. Судьба – это способ реализации задачи воплощения в
данной, конкретной точке времени и пространства.
        Дмитрий: Отлично, спасибо за ответ!
 
        1:14:25 Ангелы-Хранители и наставники в мире Калачакры.
        Дмитрий:  Такой  небольшой  вопрос:  у  нас,  людей,  есть  Ангелы-Хранители,
кураторы,  наставники;  есть  ли  такие  существа,  сущности  у  представителей
Антивселенной, то есть у жителей мира Калачакры? Когда они рождаются, идут ли с ними
на  воплощение  какие-то  существа,  сущности,  которые им будут  помогать  в  духовном
развитии?
        Ирина (Калачакра): Когда  Дух  воплощается  в  любом  материальном  мире,  он
может попросить Ангела-Хранителя его сопровождать.
        (Ирина) Это доступно в любом мире, у них, в Антивселенной, это тоже есть.
        Дмитрий: Спасибо большое за ответ!
 

https://www.youtube.com/watch?v=BrWKXqOD_RU&t=5001s


        1:15:08 Может ли код Калачакры повлиять отрицательно?
        Дмитрий: Иногда встречаются такие отзывы (сам их встречал): человек взял код,
переданный Калачакрой на увеличение финансового потока, начал использовать и потом
даёт обратную связь,  что раньше он был вроде финансово обеспечен,  но ему хотелось
большего, а после применения кода у него финансовые потоки перекрылись, и он чуть ли
не нищим стал. Может ли быть такое, и как это вообще возможно?
        Максим:  Можно  ли,  используя  код  на  увеличение  финансов,  этих  финансов
лишиться?
        Ирина (Калачакра): Нет, с помощью этого кода идёт гармонизация с финансовым
эгрегором. Если произошло что-то, что вызвало уменьшение финансов, то это говорит о
том, что тот путь, который проходил до этого человек, не подходил ему по вибрациям.

(Ирина) То есть теперь идёт гармонизация с пространством.
        Дмитрий:  Спасибо  за  ответ!  Это  похоже  на  то,  что  человек  бежит  по  дороге,
споткнулся  о  камень  и  начинает  обвинять  камень:  «Камень,  ты  что  тут  разлёгся  на
дороге?!»  Скорее  всего,  у  человека  какие-то  свои  непроработанные  ситуации,  блоки,
негатив,  которые вызвали проявление урока отключения от финансового эгрегора.  Так,
да?
        Ирина (Калачакра): Это всё очень индивидуально и выясняется через Высшее Я.
 
        1:16:36 О важности идти до конца преображения.
        Максим: Дима, я знаю, что есть случаи, когда люди уходят в духовное развитие, и
у  них  полностью  трансформируется,  меняется  жизнь:  обнуляются  какие-то  моменты,
которые были до этого, и после обнуления обязательно идёт рост. Просто бывает, человек
дошёл до обнуления и остановился, разочаровался в том, что он делал, не дойдя до самого
конца, не дойдя до осознанного развития, до того результата, к которому он стремился.
Это  проблема  большинства  людей,  которые  сталкиваются  с  тем,  что  когда  начинают
убирать блоки, избавляться от страхов, от деструктива, то в конечном итоге им кажется,
что они полностью остались без всего самого «сладкого», что у них есть в жизни.

Такое  очень  редко  бывает,  Дима,  когда  происходит  финансовое  обнуление.
Финансовое  обнуление  происходит  не  просто  так,  оно  происходит  для  чего-то  –  для
создания  новых  финансовых  потоков,  которые  бы  развивались  в  гармоничном  русле.
Может быть,  человек занимался не тем,  чем нужно – торговал не  тем или,  например,
убивал людей, поэтому его обнулили, чтобы он создал новый бизнес, который будет не
только приносить финансовые потоки, но и помогать людям.
        Ирина: Да, возможно, у человека другие задачи, как тут вот в чате пишут.
        Максим: Это всё очень индивидуально, Дима.

Дмитрий: Большое спасибо, Макс, Ирина, за ответы!
 

        1:17:55 Об измерении духовных вибраций.
        Дмитрий:  Ещё  такой  вопрос:  люди  изобрели  смарт-часы,  даже  смарт-кольца,
которые  измеряют  пульс,  кровяное  давление;  есть  ли  в  Антивселенной  и  в  нашей
Вселенной  –  это  вопрос  к  Калачакре  и  ЛиШиони  –  приборы,  измеряющие  духовный
уровень и текущие духовные вибрации? Возможно ли создание таких приборов, или эту
информацию можно узнать только через Высшее Я?
        Ирина: Именно духовные энергии можно распознать через духовную структуру –
через Высшее Я. Но уже есть приборы, в том числе и на Земле, которые измеряют не
только  физические  характеристики,  такие  как  давление,  пульс,  уровень  различных
веществ в крови и так далее, но и параметры эфирного тела, и ауру как проявление Души
через всю совокупность тонких тел.
        Максим: Кстати,  у  нас  в  Центре  в  Воронеже  организована  целая  научно-
исследовательская лаборатория, где есть оборудование, которое измеряет эфирные поля,
чакральные структуры, объём энергии, которой вы пользуетесь. И есть оборудование для



гармонизации  всех  этих  энергий:  «Яйцо  да  Винчи»,  «Камера  Нострадамуса»  и,
соответственно,  камера  на  основании  эффекта  зеркал  Козырева,  мы  её  ещё  называем
«Портал Метатрона», потому что в этой камере очень ярко выражены энергии, которые
несёт Метатрон.
 
        1:19:34  Видео  «Кассиопея»  на  других  ресурсах  кроме  YouTube.  «Кассиопея
ТВ».
        Ирина: Кстати, здесь в чате спросили уже раз десять, где смотреть все эфиры, если
отключат YouTube?
        Максим: Ребята, мы готовим своё телевидение, чтобы передавать для вас прямые
эфиры!  Скоро  нам не  понадобится  YouTube,  у  нас  будет  свой  выделенный канал  для
эфиров, видео и многого другого. Не переживайте, мы обязательно сообщим вам, когда
YouTube прекратит работу, что мы переходим на свой телевизионный канал.

Плюс у нас есть группа в ВК, где вы можете посмотреть все наши ролики и видео,
плюс «Одноклассники», плюс у нас есть небольшие ролики на RUTUBE, «Яндекс. Дзен»,
Телеграм.  Мы  никуда  не  пропадём,  не  волнуйтесь.  В  любом  случае  прямые  эфиры
Проекта «Кассиопея» будут идти.
 
        1:20:38 Нумерология и контактёрство.
        Дмитрий:  У меня ещё вопрос по нумерологии.  Мы знаем расчёт  Пифагора  по
прошлым  эфирам  с  Духом  Пифагора,  знаем,  что  Пифагор  был  контактёром,  получил
алгоритм  этого  расчёта  через  контакты.  Это  довольно  древний,  но  очень  полезный  и
информативный расчёт. Какой нумерологический расчёт был передан на Землю первым
после войны 12 тыс. лет назад через контакты и через контактёров? Владеют ли кураторы
такой информацией и могут ли ею поделиться?
        Ирина: Кто может знать, какой расчёт был передан первым?
        Дмитрий: Вопрос больше, наверное, к ЛиШиони.
        Ирина (ЛиШиони): Такую информацию можно получить из исторических данных,
но лично я никогда ею не интересовался, тем более что в каждом народе был свой, так
сказать,  контактёр  или  даже  несколько  контактёров,  которые  передавали  разную
информацию. И у них были вообще даже другие числа, другие буквы, то есть это была
совершенно другая цивилизация, поэтому передача этой информации на русский язык и в
цифрах, которыми пользуются русские, просто некорректна.
 
        1:21:52 Можно ли придумать свою систему расчётов?
        Дмитрий: Ещё такое уточнение: все ли расчёты передаются через контакты, через
контактёров?  Есть  ли  в  современной  нумерологии  на  Земле  такие  расчёты,  которые
придумали  люди  и  которые  не  сделаны  для  зарабатывания  денег,  а  несут  истинную
духовную пользу и ценность?
        Ирина (ЛиШиони): Естественно,  есть!  Люди –  это  тоже  Духи,  воплощённые  в
человеческое тело, которые тоже могут создавать какие-то расчёты, как и любые другие
идеи. Люди, на самом деле, ничем не отличаются от нас, от ваших кураторов: мы такие же
Духи! Как мы создаём и передаём вам расчёты, так и вы можете создавать свои методики,
расчёты, энергетические практики и так далее, и даже передавать их другим.
 
        1:22:35 Вопросы от зрителей и подписчиков Проекта «Кассиопея». Влияние
расчёта личного кода на способ воплощения.
        Дмитрий: Дорогие  друзья,  очень  полезный,  информативный,  энергетически
насыщенный эфир, чувствуются  сильные энергии при вопросах и ответах.  Я хотел бы
спросить у Ирины, у Максима и у тех, кто управляет эфиром, есть ли у нас ещё время для
того, чтобы задать вопросы из чата «Вопрос-ответ. Прямой эфир» и из чата под видео?
        Максим: Да, давайте ответим на вопросы. Я считаю, что работа с людьми – это



самая важная работа, поэтому обязательно работаем с чатами и берём вопросы из чата.    
Дмитрий: Я  взял  вопросы из  чата  «Вопрос-ответ.  Прямой эфир».  Все  вопросы

были написаны до начала прямого эфира. А Леонид зачитает вопросы из чата под видео,
если там будет что-то интересное. Давайте приступим.

Итак, вопросы от подписчиков из чата «Вопрос-ответ. Прямой эфир». Очень просят
Калачакру передать духовно-энергетическое значение каждой цифры от 0 до 9.
        Максим: Подождите,  была  эта  информация.  Я  считаю,  что  те,  кому  нужно  её
найти, выйдут на администратора или на тебя, и вы дадите эту информацию.
        Дмитрий: Вопрос, значит, пропускаем.

Тут вот такой ещё вопрос. Влияет ли время рождения человека, который родился
естественным путём  или,  допустим,  с  помощью кесарева  сечения,  на  его  дальнейшую
судьбу?  Играет  какую-то  роль  именно  способ  воплощения  –  естественный  или  с
родовспоможением?
        Ирина (Калачакра): Не играет роли.
        
        1:24:09 ЛиШиони о лотереях. Стоит ли в них участвовать?
        Дмитрий: Что думает Калачакра о лотереях, которые распространены на Земле, и
стоит ли вообще в них играть?
        Максим: О, интересный вопрос!
        Ирина: Это, наверное, не к Калачакре, у них нет такой формы.
        Дмитрий: Может быть, ЛиШиони ответит?
        Ирина: Да, ЛиШиони всё-таки из нашей Вселенной, а Калачакра, он не понимает,
у него нет понимания, для чего это вообще нужно, у них совершенно другие отношения с
финансами.
        Максим: Да, ребята, я вам сразу всем скажу, что в любом случае в плюсе остаётся
тот, кто придумал лотерею. Поэтому это ваше личное решение, играть в лотерею или не
играть.
        Ирина: ЛиШиони, как ты считаешь? Какой был вопрос: стоит ли в лотереи играть?
        Дмитрий: Что ЛиШиони думает о лотереях, и стоит ли в них играть?
        Ирина (ЛиШиони):  У  нас  на  планете  нет  таких  форм  взаимодействия  с
финансовым эгрегором,  при  которых  кто-то  может  что-то  выиграть,  просто  пользуясь
удачей. У нас есть любые другие формы приобретения финансового благополучия, но по
законам Шимора никто не может пользоваться  какими-либо средствами,  в  которые не
вложил свою энергию. Понимаете, о чём я говорю?
        Дмитрий: Хочешь богатеть – иди работай, не нужно полагаться на удачу.
        Ирина (ЛиШиони): Работа бывает умственная, физическая, духовная. Это в любом
случае  трата  своих  ресурсов:  временных  ресурсов,  энергетических  ресурсов,
интеллектуальных ресурсов и так далее. Соответственно, у нас на Шиморе по законам,
которые согласованы с законами Межзвёздного Союза (я напомню, что Шимор – это одна
из планет, которые были основателями Межзвёздного Союза), установлено определённое
социальное  пособие  для  каждого  гражданина.  Это  такая  поддержка  от  государства,
которая  позволяет  жить  и  развиваться  духовно.  Но  если  представитель  Шимора,
гуманоид, хочет большего, он идёт на любую из работ (показывает).

Как я отношусь к лотереям? Для меня непонятен этот обычай. Я так считаю, это
моё личное мнение, а вы, конечно, сами решаете, играть вам в эти игры или нет. Но если
бы я был воплощён и жил на Земле, то не тратил бы на это своих финансов, потому что
эгрегор  азартных  игр  может  очень  быстро  забрать  у  человека  больше  энергии,  чем
которую тот в него вложит.
        Дмитрий: Спасибо большое за ответ!
        Максим: Восемь минут до конца эфира, так что давайте как-нибудь закругляться.
 
        1:27:25 Отражение на судьбе смены имени и фамилии.



        Дмитрий: Следующий вопрос: как отражается на судьбе человека принудительная
смена фамилии,  имени,  отчества?  Подписчик привёл такой пример, что когда Украина
была в составе СССР, ФИО было написано по-русски, потом вывели из состава СССР и
записали ФИО на другом языке. Меняется ли что-то в этом случае у человека в судьбе?

   Ирина (Калачакра): Меняются его энергетические характеристики, которые отражены в
цифрах и буквах, потому что каждая буква отображает цифру. Соответственно, меняются
его  отношения  с  эгрегорами,  его  жизненные  задачи,  внимание  этого  Духа
перенастраивается на выполнение других задач.

Насколько  это  было  принудительно?  Я  так  не  скажу,  поскольку  каждый  Дух,
который воплощался на той или иной территории,  уже  был осведомлён о вероятности
такой смены своих цифровых матриц.
 
        1:28:28 «Альманах внеземных цивилизаций» и онлайн-курсы «Кассиопеи».
        Максим: Да, кстати, Дима, совершенно забыл рассказать: задают вопрос по поводу
«Альманаха» – первого тома «Альманаха внеземных цивилизаций» с их описанием и с
цветными  3D-рисунками.  «Альманах»  уже  полностью  подготовлен  к  выпуску,  он
находится  в  производстве  и  скоро  будет  его  предзаказ  на  наших  ресурсах.  То  есть
«Альманах» будет продаваться только на ресурсах Проекта «Кассиопея», и скоро мы уже
выйдем на предзаказ. Это буквально дней 20–30, когда вы сможете заказать «Альманах» в
предзаказе дешевле его регулярной цены.
        Ирина: У меня ещё такая новость: мы планируем выпустить онлайн-обучение!
        Максим: Забыл вообще,  ребята!  Радость  для  тех,  кто  никак  не  может  к  нам в
Центр приехать, что никак не умаляет ценность вашего приезда к нам: у нас будет онлайн-
курс первой ступени контактёрства. Мы всё-таки получили разрешение от представителей
Межзвёздного Союза провести онлайн-обучение первой ступени контактёрства, поэтому
ждите, скоро вы сможете его приобрести за донейшн.
        Ирина: И  там  будут  также  методические  материалы  по  самостоятельному
сопровождению человека к его высшей сущности.
        Максим: Дима, давай последний вопрос.
        
        1:30:06 Компьютерные игры и насилие. Польза и вред компьютерных игр.
        Дмитрий: Тогда  задам  последний  вопрос,  актуальный,  потому  что  тема
компьютерных игр очень популярна на планете Земля. Многие люди – взрослые, дети –
играют в компьютерные игры, в некоторых из которых очень много сцен насилия. Как
относятся кураторы к таким компьютерным играм, и как сцены насилия, которые ребёнок
проигрывает в детстве, переносится на материальную реальность в будущем? Влияет ли
это на него, есть ли взаимосвязь? Такой вопрос от подписчиков.
        Ирина: Вопрос к кому? К ЛиШиони?
        Дмитрий: К ЛиШиони, наверное.
        Максим: К ЛиШиони, потому что у Калачакры в Антивселенной ничего такого
нет.
        Ирина: Там у них нет таких эгрегоров, которые пропагандируют насилие.
        Максим: Я больше скажу: у них не нужно заходить в компьютер для того, чтобы
посетить другой мир. Можно просто сходить в Астрал, в Астрале есть все миры, которые
указаны в компьютерных играх.
        Ирина: Они в Антивселенной ещё и телепаты, общаются мыслями, вообще там
другая  Вселенная…  Что  касается  ЛиШиони:  ЛиШиони,  скажи,  пожалуйста,  как  ты
относишься к компьютерным играм?
        (ЛиШиони)  У  нас  тоже  есть  компьютеры,  в  том  числе  есть  погружение  в
виртуальную реальность.
        (Ирина) Показывает, как человеку шлем одевают и туда отправляют – он не просто



видит что-то, а мысленно погружается в мир, созданный компьютером.
        Максим: Так, интересно. Значит, у них игры тоже есть, только в более развитом
виде.
        Ирина (ЛиШиони): Да, что касается форм насилия, я не знаю, про какие игры ты
говоришь сейчас?
        Дмитрий: Например, игра «Красный шарик» для трёхлетнего ребёнка, возрастное
ограничение  «3+».  Там  управляют  красным  шариком,  который  прыгает  на  чёрные
квадраты и их как бы уничтожает.  То есть простейшие игры, через которые в детей с
возраста «0+» вкладывают…
        Ирина  (ЛиШиони): А  почему?  Это  же  восприятие  уже  взрослого,  что  шарик
квадраты  уничтожает.  В  восприятии  ребёнка  может  быть  так,  что  он  просто  их
отправляет, например, в какое-то другое место.
        Дмитрий: Телепортирует, ну да... Опять же, много таких эпизодов, когда в школу
врываются вооружённые дети, и там начинаются какие-то расстрелы. Не связано ли вот
это именно с насилием?
        Ирина  (ЛиШиони): Надо смотреть в суть  игры,  как она построена,  потому что
понятно,  что  дети  любят  проявлять...  У  них  инстинкты  работают  по-другому,  чем  у
взрослого человека, более активно: это инстинкт самосохранения, инстинкт стадности в
том числе, инстинкт лидерства. В совокупности они создают триаду стремления к успеху
– к тому, чтобы быть первым, стремления к победе над другими, над противниками, над
соперниками, то есть конкуренцию. У детей это больше проявлено, так как у них больше
развита инстинктивная природа. Что касается конкретного влияния этих игр на ребёнка,
здесь важен сюжет и восприятие каждого конкретного ребёнка. Вот ты сейчас сказал, что
кто-то врывается в школу в этой игре.
        Дмитрий: Нет,  уже  не в игре.  Уже в  жизни врывается  вооружённый ребёнок в
школу и начинает…
        Ирина: ЛиШиони показывает, что он понял так, как будто это игра такая.
        Максим: Нет. Дима, давайте я скажу. Любое благое намерение можно перевести в
абсолютно  деструктивное  состояние.  Тут  всё  зависит  от  того,  насколько  родители
объясняют ребёнку,  что  это  за  игра,  для  чего  это  нужно,  насколько  общество  вообще
выстроено в конструктивном диалоге.
        Просто  на  данный  момент  времени  у  нас  в  обществе  не  принято  говорить  о
хорошем,  у  нас  принято  рассказывать  в  основном  какие-то  плохие  вещи.  Вот  вы
открываете наши новостные каналы – и там вы не увидите,  что у нас построен новый
завод, открыт новый развивающий детский сад, там одни негативные новости. У нас люди
просто привыкли к восприятию негативных новостей, и, к сожалению, это становится их
бытностью. В соответствии с тем, что почти все новости негативные, любую позитивную
новость, какая бы она ни была, любую конструктивную игру, которая развивает разные
качества у детей, можно перевести в деструктив и объяснить её с деструктивной точки
зрения.
        Ирина: Вот сейчас ЛиШиони говорит.
        (ЛиШиони) У вас, например, есть книги, фильмы, которые снимаются по книгам, и
там тоже есть насилие. В них же участвуют актёры, и в том числе это могут быть дети.
Так эти роли ещё сильнее влияют на человека, чем компьютерные игры.

Тем не менее,  если даже ваш ребёнок читает  книгу (я знаю, у вас есть сказки),
например, сказку о Красной Шапочке.  Ребёнок, скажем, трёх-пяти лет (или ему читает
мама, или он сам читает эту сказку, если уже умеет), он видит, что на Красную Шапочку и
на её бабушку совершено нападение. То есть он видит определённую агрессию со стороны
волка.  Потом  этот  волк  в  любом случае  будет  наказан,  и  даже  описывается,  как  ему
разрезали живот и  так  далее,  то есть тоже описывается  насилие,  на самом деле.  Но с
помощью  этих  образов  у  ребёнка  формируются  моральные  ценности,  моральные
установки,  нормы.  Например,  в  данном  случае,  что  любое  зло,  любой  злой  поступок



влечёт за собой негативные последствия. В данном случае идёт речь о карме волка. И в
такой форме для ребёнка это наиболее понятно.

Если  вы возьмёте  детские  книги,  90% из  них будут  о  насилии в  той  или иной
форме, и ничего удивительного нет в том, что это перекочевало и в компьютерные игры.
Вот даже возьмите мультик «Ну, погоди!». Вот что там показывают?
         Максим: Как волк догоняет зайца и пытается издеваться над ним.
 
        1:37:03 Кому коды не помогут?

Максим: Ребята,  кстати,  зритель  с  ником Алжир Мур  написал  очень  классный
комментарий: «Никакой код за вас трансформацию не сделает».

Ребята, это абсолютно верно. Алжир, ты абсолютно мудрую вещь написал. Помимо
того, что вы используете коды, должна быть внутренняя осознанность: для чего вам это
нужно,  с какой целью вы это делаете,  и нужно обязательно иметь внутреннюю силу и
энергию, чтобы научиться внутренне трансформироваться.
        И ещё: если вы не верите в коды, они для вас точно не будут работать. Поэтому,
действительно, никакой код за вас трансформацию не сделает.  Только вы сами можете
произвести трансформацию, а коды вам помогут усилить те энергии, которые вам для неё
необходимы.
        Ирина: Действительно, без нас никакой код, конечно, ничего не сделает.

(ЛиШиони) Я даже больше скажу. Без вас самих ни Ангелы, ни инопланетяне, ни
матрицы Бурхада, ни Световая Сеть Галактики, ни даже сам Бог ничего не сделают. Вы,
можно сказать образно – инструменты проведения Божественной воли в мир.
 
        1:38:22 Отношение «Кассиопеи» к другим эгрегорам.
        Максим: Да, и то же самое: священник никакие грехи вам не отпустит, условно
говоря, если вы сами эти грехи не признаёте.  И хочу ещё раз сообщить всем тем, кто
думает,  что  мы  мешаем  развитию  других  эгрегоров,  что  мы  им  противоречим.  Мы
принимаем абсолютно все религиозные конфессии. Мы очень любим Церковь Христа, мы
очень любим другие эгрегоры: буддийские, мусульманские. Все эти эгрегоры необходимы
для  развития  осознанности,  развития  восприятия  людей,  которые  находятся  в
определённой местности, на определённой территории с определёнными условиями.
        Ребята,  наш  Проект  ни  в  коем  случае  не  собирается  ни  конкурировать,  ни
противоречить другим духовным проектам. Мы, наоборот, собираемся поддерживать их,
и мы рекомендуем: если вы хотите ходить в церковь – ходите в церковь; если вы хотите
ходить  в  мечеть  –  ходите  в  мечеть!  Не имеет  значения,  где  у  вас  возникнет  Любовь,
принятие и внутренняя благость, которую пытается, старается нести наш Проект.
        Ирина: Да, наш Проект, как и любой проект на Земле, – это только инструмент для
того, чтобы пробудить в вас Любовь и силы для вашего духовного роста, без вас самих он
работать не будет.
        Максим: Да.
 
        1:39:40 Совет от ЛиШиони для родителей.
        Ирина: ЛиШиони мне сейчас говорит.
        (ЛиШиони) Был задан вопрос про компьютерные игры, я его расширил – упомянул
мультфильмы,  детские  книги.  Это  всё  ребёнку  повредить  не  может  при  условии,  что
родители действительно с ним разговаривают, на его языке объясняют ему причины и
последствия возникновения насилия. То есть задача родителей – подготовить ребёнка к
жизни в обществе, где насилие будет встречаться, и в любом случае нужно ребёнку это
объяснять.
        Дмитрий: Отличное  напутствие  для  детей,  хорошо подытожили эфир  Ирина  и
Максим!
 

https://www.youtube.com/watch?v=BrWKXqOD_RU&t=6726s


        1:40:20 Напутствие зрителям от Калачакры.
        Дмитрий: Ещё хочется попросить кураторов по традиции дать какое-то напутствие
всем нам,  людям,  какой-то совет  в  данный момент  времени,  в  данной точке  развития
нашей цивилизации, какие-то тёплые, добрые слова от Калачакры и от ЛиШиони.
        Максим: Да, действительно, Дима, ты абсолютно правильно заметил: у нас всегда
в конце эфира даётся напутствие. Я тоже хочу попросить лично Калачакру считать наш
эгрегор, считать эгрегор планеты и дать какие-то рекомендации нашей цивилизации, как
всё-таки подойти к осознанному развитию себя внутри и снаружи.
        Ирина (Калачакра): Я благодарю Максима, благодарю Дмитрия, благодарю Ирину
за этот эфир, за вопросы, за передачу информации. Благодарю кураторов «Кассиопеи» и
этот эгрегор за возможность через него передавать информацию людям.

Я хочу порекомендовать каждому человеку, который сейчас меня слышит, помнить
о том, что ваша жизнь – это только ваша жизнь, и только вам решать, на что её направить.
Бог  как  Небесный  Отец  примет  любой  ваш  выбор,  но  помните,  что  ваш  выбор
осуществляется не только вашими желаниями, но и вашими реальными действиями. Ваш
выбор осуществляется вашими чувствами. Ваш выбор осуществляется вашими эмоциями.
        Любая  ваша  мысль,  направленная  на  принятие  либо  на  непринятие  себя,  мира
вокруг вас и любого человека в вашем окружении (даже если вы общаетесь с ним просто
по интернету, это уже общение, вы уже влияете друг на друга) – соответственно, любая
ваша мысль, направленная на принятие либо на непринятие его Вселенной, влияет на вас
в обе стороны: либо увеличением Любви, истины и счастья, либо их уменьшением. Вы
свой  выбор  реализуете  в  каждом  своём  слове,  в  каждом  своём  поступке,  и  через
Вселенную на вас смотрит сам Бог.
        Максим: Ребята, я услышал и увидел, что вы очень много пишете о том, чтобы я
присутствовал  на  прямых  эфирах.  Ребята,  хорошо,  я  буду  присутствовать  на  прямых
эфирах!
        
        1:42:57 ЛиШиони о Проекте «Кассиопея».
        Дмитрий: Может быть, ЛиШиони что-то хочет добавить от себя?
        Максим: ЛиШиони,  у меня к тебе вопрос: за всё время, что ты наблюдаешь за
развитием  нашего  Проекта,  сильно  ли  изменилось  его  энергетическое  состояние  и
восприятие людьми внеземных цивилизаций? Сильно ли изменились люди, большое ли
количество людей начало меняться? Как ты это видишь с астральной точки зрения?
        Ирина  (ЛиШиони): Да,  действительно,  за  те  пять  лет,  что  существует  эгрегор
«Кассиопеи», за те пять лет, как мы осознанно вместе работаем, взаимодействуем с тобой
и с Ириной,  информация и действие этого Проекта  повлияли практически на выбор и
вибрации людей, число которых уже приближается к полутора миллионам.
        (Ирина) ЛиШиони  показывает,  что  влияние  вот  так  распространяется  (делает
концентрические круговые движения руками).
        Максим: Супер! Значит, мы что-то правильно делаем.
        Ирина: Но ЛиШиони показывает, что это влияние не всегда очевидное сразу.
        (ЛиШиони)  То  семя,  которое  вы  сеете  каждым  своим  видео,  каждой  своей
конференцией, каждым своим сеансом с людьми, очень часто прорастает незаметно для
ваших глаз. Потому что человек, который изменился, который растворил в себе блок, он
передаст уже своему ребёнку более правильные и истинные знания об этом мире. И этот
ребёнок будет более добрым, будет более светлым и будет строить уже другой мир.
 
        1:44:42 Благодарности.
        Максим: Спасибо, Калачакра! Спасибо, ЛиШиони!
        Дмитрий: Друзья, на все вопросы в чате под видео и в чате «Вопрос-ответ. Прямой
эфир», на которые мы не успели ответить, я постараюсь ответить лично и перенаправить в
нужное русло уже после эфира.

https://www.youtube.com/watch?v=BrWKXqOD_RU&t=6830s


Я очень  благодарю  всех  за  этот  эфир:  Калачакру,  ЛиШиони,  Ирину,  Максима!
Очень тёплый эфир, очень дружный, очень светлый! Это первый мой опыт. Я надеюсь,
первый блин не комом. Поэтому,  надеюсь, не последний.  Я всех благодарю и всем до
новых встреч!
        
        
 

транскрибатор – Ольга Веретенникова,
корректор – Ольга Шепелёва


